

## **AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL**

Para el **Instituto de la Juventud y el Deporte de Tabasco** es importante que nuestros jóvenes se sientan seguros sobre a quien le comparten su información personal y el uso que se le da. El presente aviso de privacidad tiene como finalidad informar a todos nuestros usuarios que la Dirección de Atención a la Juventud de este Instituto, con domicilio en las oficinas Explanada Central de la Cd. Deportiva S/N, Col. Primero de Mayo, Municipio Centro C.P. 86190, Villahermosa, Tabasco, es la responsable del tratamiento de los datos personales que nos proporciones con motivo del Programa de Tarjeta INJUDET, los cuales serán protegidos conforme a lo dispuesto por la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Tabasco y demás normatividad que resulte aplicable.

### **¿Qué datos personales se recaban?**

Para que puedas obtener la tarjeta INJUDET se recaban y tratan los siguientes datos:

- **IDENTIFICABLES:** nombre completo, fecha de nacimiento, edad, Clave Única de Registro de Población (CURP), municipio donde radica, código postal, números telefónicos y fotografía.
- **INFORMÁTICOS:** Correo electrónico.

Se informa que no se recaban datos sensibles.

### **¿Para qué fin se recaban los datos personales?**

Los datos personales recabados serán tratados con la finalidad de que los usuarios de la Tarjeta INJUDET puedan acceder de manera adecuada a los beneficios que proporciona este programa, a través de la visualización de su nombre, edad y localidad de residencia en su tarjeta digital, uso que solo el titular podrá hacer de forma personal al momento de solicitar sus beneficios ante alguna de las empresas afiliadas.

Los datos recabados serán utilizados también por la Dirección de Atención a la Juventud, para la realización de estudios de factibilidad, realización de gráficas y análisis de datos demográficos generales de nuestros usuarios, con el fin de evaluar el funcionamiento, uso e índice de beneficiarios del Programa Tarjeta INJUDET.

Se informa que no se recaban datos sensibles.

## **Fundamento para el Tratamiento de Datos Personales.**

La Dirección de Atención a la Juventud trata los datos personales antes señalados con fundamento en los artículos 6 Base A y 16 segundo párrafo de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, artículo 1, 3 fracción XXXIII, 4, 16, 17 y 18 de la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados, 4 Bis de la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Tabasco, 1, 3 fracción I y VIII, 14, 16, 17 y 18 de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Tabasco y el artículo 12 de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Tabasco. Así como los demás relativos y aplicables de los ordenamientos antes citados

## **Transferencia de datos personales.**

Se informa que no se realizarán transferencias de datos personales ni se compartirá ningún tipo de información con ningún otro ente público o privado, salvo aquéllas que sean necesarias para atender requerimientos de información de una autoridad competente, que estén debidamente fundados y motivados.

## **¿Qué son los derechos ARCO y cómo puedes ejercerlos?**

Como titular de los datos podrás ejercer tu derecho de:

- **ACCESO:** Es la facultad que tienes como titular para acceder a tus datos personales que obran en posesión del responsable.
- **RECTIFICACIÓN:** Como titular podrás solicitar al responsable la rectificación o corrección de tus datos personales.
- **CANCELACIÓN:** Podrás solicitar la cancelación de tus datos personales de los archivos, registros o expedientes que se encuentren en posesión del responsable.
- **OPOSICIÓN:** Podrás oponerte al tratamiento de tus datos personales o exigir que se cese en el mismo.

Podrás hacer uso de tales derechos acudiendo de forma directa ante la Dirección de Atención a la Juventud del Instituto de la Juventud y el Deporte de Tabasco y en la Unidad de Transparencia de dicho Instituto ubicado en la Explanada de la Cd. Deportiva S/N, Col. Primero de Mayo, Municipio Centro, C.P. 86190, Villahermosa, Tabasco en un horario de 8:00 am a 15:00 hrs de lunes a viernes.